
本报记者 刘伟

北京时间4月12日凌晨，
2015年国际篮球峰会在美国
波特兰举行，绰号“大魔王”的
周琦出场11分钟，得到2分3个
盖帽和3个篮板。作为全球最

优秀年轻球员集结的盛会，国
际 篮 球 峰 会 也 吸 引 了 众 多
NBA球探的关注。而作为中国
篮球希望之星，周琦同NBA的
距离，也在这届峰会后，成了
人们关心的话题。

在探讨周琦同NBA的距

离之前，有必要了解一下国
际篮球峰会是什么。国际篮
球 峰 会 也 称 国 际 篮 球 巅 峰
赛，有“球星摇篮”的美誉。自
1995年创办以来，巅峰赛每
年都会在四月上旬举行，对
阵双方是美国青年队和世界
青年队。这项赛事，旨在为世
界各地有天赋和才华的年轻
队员提供打球的舞台。截止
到第17届，共有165名年轻球
员在参加过篮球峰会后，在
NBA选秀大会上被选中，其
中不乏诺维茨基、帕克这样
的国际球员。

周琦成为第10位参加该
项赛事的中国球员。在他之
前，只有王治郅和易建联后来
去了NBA打球。参加这项赛事
的中国人里，王哲林的数据最
好，曾拿到过19分8个篮板。

因为脚踝的伤势，周琦峰
会前缺席了几堂训练课，比赛
中个人数据并不突出。单单用
这样一场比赛的表现，来断定
周琦同NBA的距离也有些武
断，不过透过周琦的先行者，
以及他在比赛中显露出的技
术特点，对于其挑战NBA的前
景，还是能略见一二。

对周琦NBA前景持乐观
态度的人，认为周琦技术细
腻，能像后卫那样控球；出众
的身高和臂展，让他有着出色

的防守和盖帽能力，峰会上，
他在11分钟内便送出3次盖
帽，令人印象深刻。不看好周
琦NBA前景的人，质疑点主要
集中在了他瘦弱的身材上，在
美国专家对周琦的评价中，谈
到不足时，措辞除了瘦还是
瘦。他们担心周琦的体重和力
量，适应不了NBA级别的对
抗。

接下来，除了继续苦练力
量，增加体重，并保证技术特
点向“大快灵”发展外，周琦还
要对自己的CBA职业生涯有
一个规划。

周琦征战CBA的起点，其
数据同当时的大郅、阿联相
似，但远不及王哲林。后来大
郅 、阿 联 之 所 以 能 够 登 陆
NBA，离不开接下来几个赛季
数据的突飞猛进，以及各自球
队在CBA的称霸，这些得益于
他们对技术的精雕细琢和球
场的统治力。相比而言，王哲
林从新秀赛季便展现了不俗
的天赋，数据稳定在“20+10”。
遗憾的是，几个赛季下来，大
王的数据没有帮助球队完成
蜕变，这直接影响到了其选秀
前景。

对周琦而言，未来几个赛
季，能否用个人数据和球队表
现赢得重视，也将是关系到冲
击NBA的重要因素。 本报讯 4月12日，2015年全国

象棋男子甲级联赛预选赛第6轮在中
国棋院杭州分院战罢。最终两支升甲
大热门广西跨世纪队、东道主中国棋
院杭州分院队分别以7：1、8：0轻取各
自对手陕西社体中心队、南开大学
队，广西与杭州均为六战五胜一和积
11分提前升甲，谁能成为预选头名将
于13日揭晓。另一支升甲队伍将在山
西、开滦、杭州象协队中产生。

本轮开滦集团队与金环建设队
升甲对冲战成为赛场焦点，由于借出
了申鹏、陆伟韬、苗利明等好手，金环
队面临着刚夺团体王座，却难于升联
赛甲组的尴尬局面。此役同开滦的直
接对话，金环队只能放手一搏，开滦
队作为象甲的老兵，自然也希望拿下
金环，锁定升甲的绝对主动权，最终
两队不分上下，握手言和。

其余比赛中，山西队以6：2拿下
杭州市棋类学校队，杭象协也6：2取
胜宁波市象棋协会，温州市象棋协
会队6：2胜黑龙江棋牌中心队。比赛
最后一轮的大决战将于13日进行。

(小芸)

男子象甲预选赛

两队提前升甲

2015年4月13日 星期一 编辑：叶嘉利 美编：晓莉 组版：继红 <<<< A21娱体·运动

全国游泳冠军赛孙杨夺得第三金，宁泽涛亮相

论论实实力力，，““大大白白杨杨””更更给给力力
拼拼人人气气，，““小小鲜鲜肉肉””赢赢了了

周琦亮相国际篮球峰会仅得到2分

““大大魔魔王王””距距离离NNBBAA还还有有很很远远

新华社华盛顿4月11日体育专
电 在11日进行的NBA常规赛中，
卢·威廉姆斯拿下全队最高的29分，
德罗赞得到24分，帮助多伦多猛龙
队107：104在客场击败迈阿密热火
队，这使得后者打进季后赛的希望
愈发渺茫。

猛龙队早已锁定季后赛席位，这
场胜利确保他们在季后赛第一轮获
得了主场优势。热火队这边，虽然韦
德拿下全场最高的30分，但还是没能
在主场拿下急需的胜利。在常规赛临
近尾声时，东部第七、第八的位置目
前已被网队和凯尔特人队占据。

当天比赛还剩下31 . 2秒时，威廉
姆斯命中一记三分球，帮助猛龙队确
立了5分的优势，基本锁定胜局，也宣
告了热火队的季后赛梦想很可能就
此破灭。接下来，热火队必须要赢下
最后两场常规赛，还要有一些运气成
分，才有理论上的晋级可能，而他们
此前已经连续6年打进季后赛。

热火难进季后赛

新华社西安4月12日体育专电(记者 郑昕 周欣) 12日的宝鸡游泳跳水馆，
宁泽涛证明了人气，孙杨证明了实力。2015年全国游泳冠军赛暨世锦赛选拔赛继续
在陕西宝鸡进行，宁泽涛的登场引来支持者一浪高过一浪的欢呼，而连续第四天参
赛的孙杨继续其强势，拿下本次比赛个人第三枚金牌。

近来人气颇高的亚运冠军宁泽涛，在本次比赛的第4个比赛日终于亮相在观众
面前。尽管当天参加的只是预赛和半决赛，但“小鲜肉”火爆的人气仍然令宝鸡游泳
跳水馆近乎满座。他的支持者们在看台上形成两个阵营，各自在栏杆上挂起了支持
口号，相互比拼着声调。

在“粉丝”们的支持下，宁泽涛也体现出了不俗的实力，以100米自由泳预赛第
一晋级当晚半决赛的他，再接再厉以48秒34占领头名位置，决赛将在13日晚进行。

轻松赢下两场比赛，宁泽涛的心情不错。“这次参加比赛我的心态很放松，到现
在还没有发挥出全力。今天的比赛主要是预演一下，这样的话到决赛状态就没问题
了。”他说。

“小鲜肉”宁泽涛的首秀迎得追捧，孙杨则继续其在本次赛事上的“大包大揽”。
在男子800米自由泳的比赛中，孙杨的出场赢得了不亚于宁泽涛的掌声，而他也用
精彩表现回报了观众。不同于之前比赛的早早取得领先，本场入水后的孙杨受到邻
道选手王柯成的强力挑战，两人一直缠斗到450米时，孙杨才甩开对手，并在600米
时拉开一个身位，最终以7分47秒58夺下本次赛事第三枚金牌。

本次冠军赛首场“男女搭配”的4×100米接力决赛当晚压轴登场。比赛一开始
就陷入混战，实力平均的上海队几乎一路领先。然而在与海军队的缠斗之后，上海
队在自由泳的比拼中冲刺乏力，先后被浙江和广东超越。最终浙江队以3分52秒91
获得冠军。

辽宁外援哈德森与快船签订长期合同

终终究究是是来来CCBBAA打打短短工工的的
本报记者 刘伟

北京时间4月12日，快船
队通过官网宣布，他们与哈德
森签下一份多年合同，哈神新
赛季有可能不会回到CBA了。

3月底，哈德森同快船达
成一份10天短合同，在这份短
约结束之后，快船队与其签约
至本赛季结束。据了解，因为
对哈德森的前任“小土豆”罗
宾逊的膝盖伤势不再抱有幻
想，再加上哈德森在CBA展现

出的领导力，快船决心同哈德
森长期合作。在这份长期合约
当中，2015-2016赛季，快船拥
有球员选项，也就是说球队能
不能留下哈德森，还要看哈德
森的表现而定。

哈德森本人表示，目前自
己也不能确定是否在下赛季
重回CBA。按照哈德森的想
法，他会先衡量一下NBA下赛
季的合同是否适合自己，然后
才能决定是否会回到CBA联
赛。

按照NBA球队对待短合
同转正球员的一般做法，通
常是给一份老将底薪，合同
额在一百万美金左右，比如
前两天刚刚被篮网续约的克
拉克便是如此。如果是这个
数目，哈德森虽然能在NBA
打上球，但收入显然不会比
在CBA挣得多。之前，哈德森
在骑士试训时，就曾凭借出
色的表现赢得过骑士管理层
的长约，但双方对于合同额
的问题最终没能谈拢，不欢

而散。不知道这一次哈德森
是选择在CBA多挣点钱，还
是留在NBA打球。

目前，哈神对NBA若即若
离的态度，对辽篮是个巨大的
折磨。新赛季辽篮大外援汤普
森确定离队，如果哈德森不能
回来，球队外援势必洗牌，未
来充满未知数。目前辽宁方面
公开表态，只要有一线机会，
将全力争取哈德森回归。要想
打动哈德森，多花点银子是不
可避免的了。
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